

CONTRA LA PERVERSIÓN DE LA PALABRA



Maillard comparte en el Aula de Cultura de SUR la huella de 'Matar a Platón', el libro que le valió el Nacional de Poesía en 2004 **P45**

FÉLIX REVUELTA PRESENTA SUS MEMORIAS: 'EL FRACASO ES EL PRINCIPIO DEL ÉXITO' **P46**

ENCUENTRO-COLOQUIO CON EL CEO DE UNICAJA

Isidro Rubiales, sobre posibles fusiones: «Apostamos por un proyecto independiente»

El primer ejecutivo del banco anima a «no distraerse» con la OPA: «Tenemos mucho recorrido a medio plazo y un núcleo de accionistas comprometidos»

Unicaja apuesta por un «futuro independiente» y confía en el compromiso de su núcleo accionario en torno a ese modelo, aseguró ayer el consejero delegado del banco malagueño en el Encuentro-Coloquio SUR en torno al futuro de la entidad, a la que auguró un «gran recorrido a medio plazo». Ese modelo de independencia le permitirá evitar ser una «pieza de juego» de operaciones corporativas, dijo en relación a la situación actual del sector financiero, sacudido por la opa hostil del BBVA sobre Sabadell. Rubiales pronosticó que 2024 será un «buen año» para Unicaja. **P2**

El futuro en diez claves para un «banco mediano, un buen modelo de negocio en el sector financiero» **P2**



Isidro Rubiales, durante su intervención en el Encuentro-Coloquio de SUR, ayer. **SALVADOR SALAS**

Aragonès deja la primera línea y Puigdemont lanza un órdago

El presidente no recogerá su acta y el candidato prófugo obvia a Illa y anuncia que optará a la investidura

En una jugada arriesgada, y poco después de que el presidente Pere Aragonès comunicara que no recogerá su acta de diputado, Carles Puigdemont anunció desde Francia que se presentará a la investidura. Su intención es darle la estocada final a ERC no sin antes recordarle a Pedro Sánchez que Junts sigue teniendo la llave de la gobernabilidad en España. **P26**

El aeropuerto de Málaga pone rumbo a otro año récord con dos millones de viajeros en abril

El aeropuerto pone rumbo a otro año récord con dos millones de viajeros en abril

El aeropuerto de Málaga pone rumbo a otro año récord de viajeros. El cuarto aeródromo del país registró 2,1 millones de usuarios en abril, un 2,3% más que el año anterior. **P6**

MÁS TEMAS

Los trenes de media distancia Málaga-Sevilla, 30 minutos más lentos

Renfe ofrecerá desde junio dos AVE diarios por sentido a Murcia y Alicante **P6**

Maniatan y golpean a un matrimonio para robarle en su casa en Churriana

La Policía Local logra detener a uno de los ladrones cuando huían **P8**

Andalucía reclama para el Campo de Gibraltar un estatus fiscal propio

Los alcaldes exigen que el final de la verja no ahonde el abismo económico entre la comarca y el Peñón **P22**

Málaga esquivo la bajada de temperaturas

Clima templado bajo el terral mientras el invierno vuelve a media España **P12**